

#LaBalanza | Dato positivo, los 31 contrato... Ver más tarde Compartir

LA BALANZA

0:00 / 1:08

YouTube

HACIENDA

Dato positivo, los 31 contratos firmados de exploración y producción de petróleo

viernes, 29 de noviembre de 2019

GUARDAR

f t in

LA REPÚBLICA +

...

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

📌 Energía +

📌 Petróleo +

📌 ANH +

📌 Maluma +

Administre sus temas

Hoy en La Balanza entérese de los datos positivos y negativos de la semana

Johana Lorduy

El dato positivo son los 31 contratos firmados de exploración y producción de petróleo con los que cerrará este año el país. Según confirmó la ANH, con la primera y segunda subasta se consiguieron 26 nuevos bloques que se explorarán a partir del próximo año, esto atraerá inversiones de hasta US\$2.700 millones

El dato negativo es el 40% que se redujo la actividad comercial a nivel nacional durante los días de protesta. De acuerdo con Fenalco, las pérdidas superan el billón de pesos.

Nuestro dato extra suena a reguetón pues Maluma es la sensación pop global, según la revista masculina GQ. Con 43 millones de seguidores en Instagram y 13.000 millones de visualizaciones (views) en YouTube, el país se ganó la portada de esta publicación

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

📌 ANH +

📌 Maluma +

Administre sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

1

Scotiabank Colpatría y Bancolombia son los bancos que más suben ganancias entre grandes

2

La histórica devaluación del peso colombiano frente al dólar no es exclusiva

3

La Corte declaró inconstitucional dos artículos de la Ley de Vivienda Segura

4

"Invertiremos en Creditali nuestra solución de créditos de vivienda" Martín Monzón

5

Bolivia y Colombia son los países latinos con la mayor tasa de pobreza según la Cepal

MÁS DE ECONOMÍA

INDUSTRIA

Colombia avanza en competitividad, pero aún persisten varios retos



Informe Nacional de Competitividad 2019-2020 resaltó la estabilidad macroeconómica y la modernización del sector energético.

HACIENDA

El Gobierno espera reducir la tasa de desempleo en el país a un dígito de aquí al 2022



El presidente Duque dijo que con los 12 Pactos por el Crecimiento y Empleo, el Gobierno espera generar 800.000 nuevos empleos de aquí al 2022.

HACIENDA

El cierre de la jornada del paro nacional termina con toque de queda en Cali



Durante la jornada se reunieron cerca de 20 mil personas que se congregaron en el centro de la ciudad

MÁS DE LA REPÚBLICA

JUDICIAL

Consejo Superior de la Judicatura denuncia el hackeo de su cuenta oficial de Twitter



TRABAJO

Población carcelaria que trabaje para redimir su condena será afiliada a riesgos laborales



OCIO

Avicanna, compañía biofarmacéutica canadiense realizó la presentación de Pura Earth



BANCOS

Banco Coopcentral y Bancolombia tienen las tasas más bajas de microcrédito



HACIENDA

Laborista acusa a Johnson de ofrecer servicio de salud británico en negociaciones con E.E.UU.

TODAS LAS SECCIONES

Inicio
Finanzas
Empresas
Análisis
Indicadores
Finanzas Personales
Responsabilidad Social

Consumo
Infraestructura
Salud Ejecutiva

Economía
Globoeconomía
Caja Fuerte
Alta Gerencia
Internet Economy

MANTENGASE CONECTADO

Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Superintendencia de Industria y Comercio